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2012/485
Schriftliche Anfrage von Margrit Haller (SVP) und Ruth Anhorn (SVP) vom 12.12.2012:
Auswirkungen und Erfahrungen mit der Integration von Schülerinnen und Schülern mit sonderpädagogischen Massnahmen
in Regelklassen
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 120 vom 27. Februar 2013).


